

El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, definió como prioridades del país la implementación de las medidas para impulsar la economía y la eliminación de tendencias negativas, entre ellas, la corrupción.

Al intervenir en el balance de trabajo del Ministerio de Economía y Planificación, el mandatario hizo hincapié en la necesidad de reorientar el proceso inversionista y que este se vincule al desarrollo de las fuentes de energías renovables y producción de alimentos, así como tenga un impacto positivo en los sectores de la educación y salud.

Díaz-Canel subrayó que se deben buscar vías de ingreso de divisas, a la vez que instó a lograr un mayor y eficiente papel en la conducción de la economía.

El mandatario recalcó que el fortalecimiento de la labor ideológica en el actual contexto «se traduce en hacer cada cual lo que le corresponde».

Según un reporte de la Agencia Cubana de Noticias, el jefe de Estado durante el balance indicó atender la reestructuración del sistema empresarial y precisó que todos los actores económicos tienen cabida en el Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social (Pndes) previsto hasta el 2030.

Por su parte, el primer ministro Manuel Marrero señaló que es preciso realizar una revisión exhaustiva de la estructura y funcionamiento del Ministerio en función de las necesidades del país, que enfrenta un

Reimpulsar economía y eliminar corrupción, entre las prioridades del gobierno cubano

- Última actualización: Lunes, 25 Marzo 2024 13:40

Publicado: Lunes, 25 Marzo 2024 13:40

Escrito por Prensa Latina

Visto: 73

escenario de economía de guerra, apuntó.

Indicó que les corresponde a los trabajadores de la cartera articular las propuestas para impulsar la economía, controlar su implementación y medir sus impactos.

Marrero adelantó que la Ley de Empresas contribuirá de manera efectiva al perfeccionamiento de entidades estatales socialistas, además resaltó como una necesidad la actualización de las normas para los nuevos actores económicos. (Tomado de Perlavisión)